Korrigendum zum Jahresbericht des Präsidenten 2021 / 2022

Liebe Vereinsdelegierte, Liebe Teamverantwortliche, Liebe Ehrenmitglieder, Liebe Gäste.

In meinem Jahresbericht, der anlässlich der Delegiertenversammlung vom 2. Juni 2022 vorgetragen wurde, habe ich folgende Aussage getätigt:

Zitat

... Wo war da die Umsetzung der Vorgabe, dass jedes Jahr mind. 2 Nachwuchsspieler ins Team der National League eingebaut werden müssen? ...

Zitat Ende

Nach Rücksprache mit den Verantwortlichen von der Z-Organisation habe ich feststellen müssen, dass meine gesammelten Informationen nicht den Tatsachen entsprechen und ich diese Aussage zurückziehe. Ich entschuldige mich bei den Verantwortlichen für die Irritationen.

Alle anderen Aussagen im Bericht des Präsidenten kann ich vertreten und sehe keine Veranlassung, diese anzupassen oder zu widerrufen.

Schlieren, 3. Oktober 2022 Präsident KZEHV Michael Zaugg